

Movilh se enyegüeció con "tallita" de Copano

Como patada en las gonadas le cayó al Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) los dichos que se mandó Nicolás Copano la tarde del martes en *Alfombra Roja*.

El extrovertido tuitero trató de "bataclana de primera" a la concursante del reality *Año Cero*, Roxana Muñoz, y para hacerla completita calificó de "fleto" a su compañero Francisco Saavedra, en plena emisión del cocido de espectáculos.

Pero la "tallita" no quedó ahí, ya que el Movilh quiso poner las cosas en su lugar y decidió denunciar ayer ante el Consejo Nacional de Televisión (CNTV) los dichos "discriminatorios" que se mandó

Copano.

La organización, por medio de un comunicado, señaló que lo dicho por Copano "implica discursos homofóbicos y misóginos".

Agregó que "ningún programa puede permitir o aceptar este tipo de lenguajes, toda vez que son presentados como aptos para la resolución de conflictos, sin considerar, advertir o repudiar que a través de

La organización de minorías sexuales denunció a Canal 13, luego que el rechonchito tuitero tratara a Francisco Saavedra de "fleto".

los mismos se generan por sí mismos actos discriminatorios".

Por último, la agrupación de minorías sexuales solicitó al CNTV que le chante la moto al canal por el numerito de Copano.

"En ese sentido que apelamos a ustedes para que determinen una sanción o, al menos, una recomendación a Canal 13, de manera de prevenir la emisión de este

tipo de atropellos en el futuro", finalizó la denuncia del Movilh.

Respecto a toda la situación que generó su controvertida palabra, Copano decidió agachar el moño y reconoció su error a través de Twitter.

"Me equivoqué. Fue una torpeza que lamento porque puedo haber herido a personas que quiero. Es de corazón y real", verseó.

Recordemos que el incómodo momento sacó de sus casillas a Saavedra quien no se quedó callado y encaró en pantalla a Copano por haberlo tratado de "fleto".

"Yo no voy a aguantar la falta de respeto de este ordinario", indicó Saavedra antes de que los animadores de *Alfombra Roja* pusieran paños fríos al asunto.

